

フィンドレー大学留学報告書 12月

静岡文化芸術大学 2年 請井莉子

<期末試験>

12月5日から8日まで学期末試験がありました。ライティング、文法、リスニング、リーディングはテスト形式で、コミュニケーションの授業はプレゼンテーション形式でした。期末試験で73%以上点数をとらないとその授業の単位が取れないので頑張りました。私的には期末試験は一学期の成果もあってか、最初の頃に受けたテストに比べて、そこまで難しくなかったです。授業が終わった喜びもありましたが、テストを受ける日がクラスメイトやそのクラスの先生と会う最後の機会となったので寂しさもありました。また、テスト週間のスケジュールは取る授業によって異なってくるため、週の最初にすべてのテストが終わる学生は、終わり次第冬休みに入ることができるので、どんどん友達が実家に帰省するのを見て、別れの挨拶をしました。

<冬休み旅行>

私は日本に帰国する前にアメリカを旅行しました。12月11日から22日までカナダにまじりました。私の場合は留学が終了した後の旅行だったので、アメリカを出国した瞬間に私の学生ビザが無効になります。なので、カナダからアメリカに再入国するときには学生としてではなく、ただの旅行者として入国をしました。そのためにESTAをカナダの滞在期間で取得しました。カナダへの旅行は長期滞在だったのでゆっくりいろんなところを観光することができて良かったです。

カナダの後は、22日から27日までカリフォルニアのラスベガスに友達の現地集合で旅行しました。サンタモニカ、カリフォルニアディズニープーク、リトルトーキョーなど有名な観光地を回りました。25日のクリスマスにベニスビーチから友達と2人で帰宅していたところ、横断歩道で車に跳ねられるという事件が起こりました。右折してきた車がそのまま私たちのところに突っ込んできて、2人とも全身を打撲しました。また、救急車のなかで処置を受けている間に、事故の際に落とした私の携帯が誰かに盗まれるという二次災害にもあい、とても辛かったです。携帯電話は結局現地で新しく購入しました。保険会社に連絡したところ、医療処置も、携帯の紛失もすべて保険の範囲内とのことだったので安心しました。



28日朝の便でロサンゼルスからNYに友達と2人でそのまま行き、もう2人のハウスメイトと合流しました。NYではNYシティパスというチケットを買い、アメリカ自然史博物館、グッゲンハイム美術館、911メモリアルミュージアム、エンパイアステイトビルディング、そして自由の女神のクルーズに行ってきました。とてもNYシティパスはおすすめですが、グッゲンハイムを以外のすべての目的地は事前予約が必須で、早めに予約しないと、希望の日にちをとれなかったり、希望の時間帯を選択できなかったりするので気をつけてください。また、友達と4人で31日にNYのカウントダウンイベントに行きました。朝10時過ぎに会場に着いたところ、セキュリティチェック待ちの人でとても混んでいました。その日は、14時間ほど外で待っていました。また、その日は雨だったので、下にも簡単に座ることができずとても辛かった時間もありましたが、2時過ぎくらいからアーティストのリハーサルが始まったので、全体的にはずっと楽しむことができました。ハプニング続きの旅でしたが、間違いなく一生の思い出をつくることができましたと思います。日本へは1月4日朝6時の便でNYからデトロイト空港に戻り、12時55分発の羽田行きに乗りました。この半年間とても良い時間をアメリカで過ごすことができ良かったです。ありがとうございました。

